

「今を大切に」

2年 北條 有梅

この1年を通して私は、一度しかない「今」を大切に過ごすべきだと思いました。

だから、2年生までは、もっと時間を大切にしたいと思います。特に、授業の1時間1時間を大切に、意味のある時間にできるようにしたいです。

私がこう思った理由は、中学1年の1年間で、「受験」というものを以前よりも身近に感じたからです。今までは、受験なんてまだまだ先のことだろうと思っていました。しかし、中学校に入ってから、3年生の先輩や先生の話聞いて、自分も受験まであと2年しかない実感、他人事じゃないなと思いました。特に、先生が言っておられた、「今までの先輩でも、あの時もっとがんばっておけば良かったといっている生徒を今まで何人もみた。」という話が印象に残っています。この話を聞いて、今の勉強も全て将来につながっているんだなと知りました。去年の自分の授業の受け方を振り返ってみると、自分の好きな教科じゃなかったり、眠たかったりしたら、余り集中できていませんでした。しかし、2年生は今よりももっと内容が難しくなると思います。だから、それでもしっかりついていけるように、1時間1時間を集中して受けられるようにしたいです。私は、将来後悔はしたくありません。将来少しでも悔いの残らないように、今できることを精一杯したいです。

また、勉強に限らず、普段の生活でも時間は大切にしたいです。中学校生活の残り2年間も長いようで短く感じると思います。だから、その中での1つ1つの行事など、一度しかない「今」を大切に、中学2年生を過ごしていきたいです。